

MUNICIPIO DE QUITO CANCELA EL PROGRAMA DE RADIO DEL CABILDO CIVICO DE QUITO

Gente en Acción es un programa de radio producido por el Cabildo Cívico de Quito, colectivo que agrupa a más de cien organizaciones populares y de la sociedad civil. En el programa, diferentes invitados/as debaten temas importantes para la ciudad. Desde 2019 y hasta el 30 de diciembre pasado se trasmitía todos los sábados por Radio Municipal, la radio pública bajo la administración del Municipio de Quito.

El programa es un espacio de discusión plural donde voces de expertos/as, ciudadanía organizada, representantes de los gremios, funcionarios/as y autoridades municipales dialogan con altura y libertad sobre temas de la ciudad. Además del debate de temas coyunturales, el programa ha dado voz a diversas propuestas e iniciativas ciudadanas en el distrito metropolitano: reciclaje inclusivo, basura cero, salud mental, movilidad sostenible, cambio climático, polinizadores, recuperación de espacios públicos, defensa de ríos y quebradas, patrimonio cultural, gastronomía justa y orgánica, entre tantos otros.

En 5 años al aire se han producido y transmitido alrededor de 300 emisiones por las que han pasado más de 900 invitados/as, de las más diversas filiaciones y posturas. El programa ha mantenido un enfoque crítico y propositivo durante las administraciones de Jorge Yunda, Santiago Guarderas y lo que va de la actual, de Pabel Muñoz. Durante ninguna de estas administraciones se había interferido o censurado el tratamiento de los contenidos o la selección de invitados/as.

En vísperas del último feriado y del inicio de la campaña electoral, el Municipio comunicó al Cabildo Cívico de Quito la suspensión del programa, usando como pretexto una evaluación unilateral, infundada y parcial.

Es alarmante que el Municipio busque silenciar un espacio ciudadano en que la sociedad civil, la academia, los gremios y las autoridades plantean temas en profundidad sin otro interés que el tratamiento y solución de los problemas de la ciudad. En un contexto donde la polarización, el miedo, la desinformación y el fanatismo se afianzan en la esfera pública, donde la propaganda institucional y el barullo de las redes sociales, tan funcionales al poder, dominan el debate político, son más necesarios que nunca los foros como *Gente en Acción,* independientes de los poderes políticos y económicos, donde la libertad de expresión es irrevocable, donde se fomenta el diálogo y se posibilita a las autoridades que cumplan su obligación de rendir cuentas a la ciudad. Sería deplorable que la radio pública Municipal corra la suerte que han corrido otros medios públicos, la de convertirse en lamentables apéndices del proyecto político favorecido por sus administradores de turno.

Contactos: Rocío Bastidas Granizo: 0984689078 / Ricardo Buitrón Cisneros: 0958915118